



Judul : anggota dpr meriahkan perayaan hut Indonesia-sebar 10 ribu bendera hingga panjat pinang
Tanggal : Kamis, 13 Agustus 2015
Surat Kabar : Rakyat Merdeka
Halaman : 7

Anggota DPR Meriahkan Perayaan HUT Indonesia Sebar 10 Ribu Bendera Hingga Panjat Pinang

Di hari terakhir reses, Anggota Komisi Hukum DPR Nasir Djamil membagi-bagikan 10.000 lembar Bendera Merah Putih kepada masyarakat di daerah pemilihannya. Bendera-bendera itu ia bagikan melalui Korem 011/Lilawangsa Lhokseumawe, Aceh. Program kibarkan 10 ribu Merah Putih dalam rangka memeriahkan perayaan Hari Ulang Tahun Republik Indonesia ke-70. Perayaan ulang tahun Indonesia ke-70 di Provinsi Aceh bertema, *70 Tahun Indonesia Merdeka, 10 Tahun Aceh Damai*.

"Kita awali pembangunan Aceh yang adil dan bermartabat dimulai dari pusat titik deklarasi. Kita menyambut langkah Korem 001 meluncurkan program ini sebagai salah satu bentuk mensyukuri kemerdekaan Republik Indonesia ke 70," kata Nasir melalui keterangan tertulis kepada *Rakyat Merdeka*, kemarin.

Penyerahan 10.000 Bendera Merah Putih dilakukan di rumah jabatan Komandan Korem 011/Lilawangsa Kolonel Infanteri A Daniel Chardin, di lingkungan Makorem 011/Lilawangsa Lhokseumawe, Aceh.

Politikus Partai Keadilan Sejahtera itu mengatakan, HUT ke-70 RI diharapkan menjadi momentum untuk membangun Aceh agar lebih baik. Menurutnya, tidak ada tawar-menawar lagi bahwa ekonomi masyarakat Aceh harus lebih sejahtera.

Komandan Korem 011/Lilawangsa Kolonel Inf A Daniel Chardin menyambut baik langkah Nasir Djamil menyemarakkan perayaan HUT ke-70 RI. Menurut Daniel, dukungan Nasir Djamil sebagai bentuk komitmen menjaga

perdamaian Aceh.

"Kita menyambut baik langkah beliau. Sebagai putra Aceh yang kebetulan menjabat anggota DPR, beliau menunjukkan komitmen bahwa Aceh damai sudah final dan tidak dibahas lagi," katanya.

Pria yang tak lama lagi akan naik pangkat bintang satu dan pindah tugas ke Bandung itu menjelaskan, Korem 001 bersama masyarakat Lhokseumawe akan mengadakan upara di Gunung Halimun, Pidie.

Selain memberikan Bendera Merah Putih kepada Korem 011/Lilawangsa Lhokseumawe, Nasir Djamil juga mengisi kegiatan resesnya dengan mengunjungi Pengadilan Negeri Sigli dan bertemu sejumlah tokoh masyarakat setempat. Mengakhiri kegiatan reses, dia mengikuti pengajian di rumah salah seorang warga di Kota Langsa.

Sementara itu, Anggota DPR Fraksi Partai Hanura Miryam Haryani juga mengadakan sejumlah kegiatan saat reses. Dia mengatakan, agenda reses kemarin banyak diisi kegiatan keagamaan. Sebab, reses sidang keempat ini bertepatan dengan Bulan Puasa dan Lebaran, "Saya shalat tarawih keliling ke desa-desa selama dua minggu sebelum Lebaran. Dilanjutkan dengan silaturahmi halal bi halal selepas Idul Fitri."

Anggota Komisi Perhubungan DPR itu sempat melakukan pemantauan arus lalu lintas mudik di Tol Cipali. "Bersama kawan-kawan Komisi V, kami memantau Tol Cipali. Kebetulan Tol Cipali melewati daerah pemilihan saya," kata anggota DPR asal Indramayu itu. ■ QAR